

Edenred adquiere una participación en CarPay-Diem

Los expertos en pagos tratan de entrar en el mercado de los pagos móviles de combustible y de los vehículos conectados.

El proveedor de servicios de pago Edenred ha adquirido una participación estratégica en CarPay-Diem, el proveedor europeo de pagos de móviles de combustible y vehículos conectados.

Con esta operación, Edenred quiere digitalizar las tarjetas de carburante con la ambición de convertirse en el actor principal de la digitalización de la industria de las flotas y de la movilidad.

"Ofrecer una experiencia sencilla, rápida y 100% segura a los conductores en el surtidor, el pago móvil de combustible es definitivamente una tendencia importante, que creemos que se convertirá en la corriente principal en los próximos años", dijo Antoine Dumurgier, Director de Operaciones | miembro del Grupo ExCom de Edenred.

"Esta nueva asociación con la empresa emergente más prometedora del mercado, combinada con los conocimientos técnicos de UTA y su fuerte presencia geográfica, posicionará a Edenred como pionera y líder en la adquisición de transacciones digitales de combustible en Europa", añadió en un post de LinkedIn.

CarPay-Diem es una plataforma que permite que cualquier aplicación móvil o automóvil conectado active una bomba y gestione el pago desde el interior del vehículo.